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Je suis choquée par cette émission, mais pas surprise étant
donné que j’ai vécu plus de 17 ans en banlieue dans le 95, à
Garges-les-Gonesse (une ville à une station de Saint-Denis).

J’étais la seule Française de souche dans toutes les classes
que j’ai pu faire, que ce soit au collège et au lycée. Pas en
primaire :il restait encore des Européens.

J’ai été victime du racisme anti-Blanc puisque j’ai été mainte
fois traité de « pute de Française ».

Je dis tout ça non pas pour me victimiser mais parce que ne
l’on doit pas ouvrir seulement les yeux sur les dérives de
cette religion mais l’on doit aussi ouvrir les yeux sur le
fait que nous avons des cultures diamétralement opposées et
qu’ils nous rejetteront toujours.

J’ai  des  amis  arabes  et  je  ne  suis  donc  pas  xénophobe
d’ailleurs comme la majorité des Français malgré certaines
associations qui veulent nous le faire croire.
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Mais mes amis d’une part ne sont pas croyants et d’autre part
vivent avec des français et respectent les lois de la France.

Mais le malheur c’est que mes amis que je peux compter sur les
doigts  d’une  seule  main  sont  une  très  petite  minorité  en
France. Ils ne faut pas se faire d’illusions.

Même les musulmans modérés ne veulent pas se mélanger à nous,
ne veulent pas se marier avec nous, ne veulent pas de notre
histoire et de notre culture et sont toujours dans la rancune
de la colonisation.

Personnellement  étant  née  en  1979  pourquoi  devrais  je  me
sentir responsable de la colonisation ou même de l’esclavage.

Mais ces gens jouent sur la culpabilité de nos gouvernements
et c’est bien dommageable car aujourd’hui voilà où nous en
sommes.

Vivre avec des gens qui en réalité ne veulent pas frayer avec
nous et qui vivent dans une rancune et une haine vis à vis de
l’ Occident et surtout de la France est je pense le début d’un
long affrontement de civilisation. Le tout est de savoir qui
va  gagner  et  je  pense  que  pour  l’instant  c’est  nous  qui
perdons.


